

2023年 こどもの冒険学校(大津市立葛川青少年自然の家)終了

参加者 保護者 13名 こども 13名 スタッフ 10名 計 36名

* 8/26 (土) 入所式の前にまずはひと遊び。明王谷でこども達の期待大の川遊びを始めたものの低学年のことども達には川の水は冷たく「寒い～」とほどなくあがり始めました。お湯を飲むよう渡したもの「熱い！」とのこと。今度から適温考えます。高学年のことども達は1時間ほどでしたが最後まで楽しんでいました。開校式後は、草履つくりです。今回は事前に女性委員の草履つくりの熟練者の参加と事前講習の成果でスタッフも指導でき、片足分編み上げる方（大人もこどもも）が多く「もう片足はお家で完成させてください」と藁ならぬビニールテープをお土産に渡しました。編んでるかな？
* 8/27 (日) 二日目も川遊び。火起こし体験・かまどつくり・昼食のカレーを自炊し食した後、安曇川源流に移動。川幅も広く、陽もあたって最高の場所。流れに身を任せ流されてみたり、わざと逆行してクロールで泳いでみたり川底をのぞき込んだり、と最後の最後まで楽しんでいました。ついに「バスに乗り遅れますよ。遅れたら歩いて帰ってね。」の禁句も…。無事閉校式も終えたあとは自由時間。幼稚園児～小6のことども達まで全員で『ハンカチ落とし』を始めるではありませんか？！最後にいい光景を見れたとほっこりした気持ちになりました。